



Finca - Rural Estate en venta en Oria, Oria

135.000 €

Referencia: R4922974 Dormitorios: 6 Baños: 4 Terreno: 336m² Construido: 296m²





Inland Almeria, Oria

Se trata de un cortijo con encanto, dos plantas, unifamiliar dividida en dos secciones, situado a las afueras de La Ermita en la zona de la Rambla de Oria, con fantásticas vistas de los alrededores incluyendo las montañas y el campo. La propiedad es por lo tanto situado o a 10 minutos a la localidad de Oria donde usted encontrará un número de bares, restaurantes, tiendas, centro médico y más o 20 minutos a la más grande, bullicioso mercado ciudad de Albox para más servicios. La propiedad puede accederse por asfalto totalmente o mediante el cruce de la rambla, con unos pocos cientos de metros por un camino concreto, siendo el tramo final hasta la propiedad. En la parte delantera de la casa, hay un espacio de terreno abierto con suficiente espacio para un número de vehículos al parque. Desde aquí hay una zona de gran patio corriendo todo el ancho de la casa, permitiendo para algunos gran descanso al aire libre y espacios de comedor. Además, una escalera exterior conduce a una sección del techo, haciendo un maravilloso solarium que ofrece lo mejor de las vistas mencionadas. La tierra entonces se extiende alrededor de los lados de la propiedad donde se encuentra una sala cubierta, utilidad accedida desde el exterior y estanque con peces. La casa se divide en dos secciones, la casa principal, que consta de cuatro dormitorios y tres baños y un anexo adjunto que debe completar con otros dos dormitorios y un baño. Ambas propiedades son accesibles en la planta superior debido a la manera que la propiedad está situada en la ladera de una colina. La entrada principal a la casa principal conduce directamente a un amplio recibidor que luego lleva a las diferentes habitaciones de la casa. Directamente en frente a través de puertas dobles es la sala de estar, una sala muy espaciosa con una característica, fuego de leña y una gran vista del valle abajo. A la derecha está el comedor separado, más de lo suficientemente grande como para una gran mesa de comedor y sillas. En la dirección opuesta, se encuentra la cocina, que es una sala muy grande con abundante almacenamiento y electrodomésticos, así como habitaciones más comedor y sala de almacenamiento de información/despensa. Hacia abajo es donde todas las habitaciones y baños de la sección principal se encuentran, con la existencia de un total de cuatro habitaciones de tamaño razonables y tres baños, con la existencia de dos cuartos de baño y un cuarto de baño. Anexo una vez más se introduce en la planta superior en una habitación espaciosa y abierta que cubre el piso de arriba todo que se podría convertir en un espacio para salón, comedor y cocina. Abajo hay otras dos habitaciones que podrían convertirse en dormitorios y un baño completo ya. * 2 plantas * Construido 296 m² * Parcela 336 m² * Red de Agua * Red de Electricidad * Teléfono Posible * Internet Posible * Muebles Negociable * Terraza Privada * Solarium * Parking exterior * 60 minutos en coche de la playa * 10 minutos en coche de las tiendas * IBI: 192,16€ anualmente * Tasa de basuras: 136,72€ anualmente



Características:

Características

Terraza Privada

Posición

Campo